

## 6年修学旅行「東京・鎌倉」多くの事を学びました!

6月6日(木)・7日(金)の二日間、6年生最大の行事「修学旅行」に行ってきました。梅雨入りで2日目の鎌倉散策は小雨になりましたが、全員が事故なく無事に行ってくることができました。子どもたちが話し合っただけで決めたスローガン「みんなで楽しみ学びながら思い出に残る修学旅行にしよう!」をしっかりと達成することができました。たくさん学習(見学や体験)し楽しい思い出がいっぱいできた修学旅行でした。

6月6日(1日目)朝5時50分総合体育館に集合、バスに乗り込み修学旅行出発。見学最初は「東京スカイツリー」。350mの高さから大都会の景色を上から眺め絶景でした。次の「江戸東京博物館」では約1時間、日本の歴史や江戸の生活・文化等を実物大で学んできました。そして「国会議事堂」。参議院議員山本一太様の秘書や警備係の人の案内で、国会の仕組みや議事堂の見学をさせていただきとても勉強になりました。宿泊は神奈川県油壺にある「観潮荘」。海岸散歩の後、美味しい夕食と大きなお風呂で疲れを癒し、眺めの良い部屋で友達と遊び語り、楽しい思い出もつくることができました。バスレクも、とても楽しかったですね。



スカイツリー展望台!



江戸東京博物館・桶をかついで



国会議事堂・6年松組

2日目(6/7)は7時に朝食、8時にはバスに乗って鎌倉に向かって出発。「大仏のある高徳院」で集合写真を撮影した後、約4時間の「班別行動」が始まりました。8班に別れて自分達が計画した行程を、歩いたり江ノ島電鉄を使ったりしながら進みました。ゴールは1時に「鶴岡八幡宮」全ての班が無事に到着。小雨の中の行動で適度な疲れと安堵感が入り混じった集合となりました。長時間をかけて綿密に計画した修学旅行でしたが、あっという間に過ぎた2日間でした。保護者の皆様の協力なしには、このような素晴らしい思い出を残すことはできませんでした。本当に有り難うございました。感謝感謝です。



鎌倉の大仏・6年竹組



班行動(小町通りにて)



班行動・あじさい寺(明月院)

# 「いじめ防止キャンペーン」実施中。友達を大切に！

今、草津小では、児童会の呼びかけで「いじめ防止キャンペーン」を全校で実施しています。

具体的には、友達に言われてうれしかった言葉を紹介したり、温かな言葉を紹介したりすることで、学校内に温かな言葉の交流を増やそうとする取組です。思いやりの言葉や優しい行動が増えることは素晴らしいことで、学校生活がますます楽しくなります。これからもうれしい言葉や温かな言葉がけを全校ですすめていきます。ぜひ、ご家庭でもご協力をお願いします。



2年生の「ふわふわことば」



5年生の「ふわふわことば」



6年生の「ふわふわことば」

# 「結団式」みんな仲良く一致団結で優勝目指そう！

17日（月）に結団式がありました。各団の団長、副団長がそれぞれの意気込みを話して、各団で気合いの入ったかけ声を掛け合いました。その後、団ごとに各班に分かれて班長がメンバーの確認等を行いました。6年生のリードのもと、団活動や運動会等で、協力して活躍してほしいと思います。運動会の団優勝を目指してがんばってください！



赤城団	団長	S・T
	副団長	N・S
白根団	団長	S・Y
	副団長	T・T
浅間団	団長	I・S
	副団長	Y・J
榛名団	団長	K・R
	副団長	O・A

# 4年生「自転車乗り講習会」、交通ルールを学びました

本校では4年生から公道で自転車に乗れるので、夏休み前に交通ルールの講習会を行っています。6月19日（火）の午後、警察署のおまわりさん、交通指導員の方、そしてPTA本部と校外委員のお父さん・お母さん方に指導をしていただき、自転車の安全な乗り方や交通ルールを学習しました。校庭で自転車の乗れたのは数年ぶりとのこと、4年生は交通ルールを守りながら上手に自転車に乗っていました。自転車を提供していただいた保護者の方ありがとうございました。

**ぜったいまろう！ ○交差点は2段階通行(ナメ通行はキケン禁止) ○飛び出し厳禁！左右前後の安全確認**



ヘルメットをかぶり安全確認をしっかりと、ぜったいに交通事故に遭わないようにしましょう。